

Verschlüsselte Information Pacellis

Pacelli nutzte in diesem Telegramm eine doppelte Verschlüsselung, denn er wollte den Namen seines Kontaktmannes – des österreichisch-ungarischen Botschafters in Bayern, Douglas Graf Thurn und Valsássina – im Rahmen der Absprachen um eine mögliche Friedensaktion des Heiligen Stuhls zugunsten Österreich-Ungarns selbst in einem verschlüsselten Telegramm nicht nennen.

Empfohlene Zitierweise:

Verschlüsselte Information Pacellis, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 24037, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/24037. Letzter Zugriff am: 17.05.2024.